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ANFRAG}} 

der Abgeordneten Burger, lng. JJetmaier, l'rimmersberger 
und Genossen 
an den Bundeskanzler ~ 

betreffend finanzielle Belastung der Verstaatlichten Industrie 
durch das von der 3undesregierung initiierte und von 
der sozialistischen Nationalratsmehrheit beschlossene 
Straßenverkehrsbeitragsgesetz. 

Durch dieses Gesetz werden zweifellos alle Transportunter
nehmen gefährdet und zusätzlich finanziell schwer belastet. 
Da dieses Gesetz auch die Verstaatlichte Industrie trifft, 
die im großen Ausmaß mit firmeneigenen Lkws ihre Produkte 
direkt an die Abnehmer ausliefern, 

richten die unterfertigten Abgeordneten an den Bundes-. 
kanzler folgende 

A n fra g e : 

1) vl1eviel firmeneigene Lkws stehen im \'lerks- und Fern
verkehr innerhalb der Verstaatlichten Betriebe, aufge
gliedert nach Fi.rmen, im Einsatz? 

2) Wie hoch wird die voraussichtliche jährliche Belastung 
nach Inkrufttreten di.E'ses Gesetzes, aufgegliedert nach 
den einzelnen Betrieben, sein? 
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